



こぐまぐみだより



No.11 R3. 3. 1

寒さの中にも少しずつ、春の暖かい日差しが感じられるようになりました。散歩に出かけると花のつぼみを見つけたり、小さな虫の活動を観察したりと、子どもたちも春探しに夢中です。今年度もいよいよ 1 か月になりました。来年度に向けて少しずつ準備をしながら、残りの日々を子どもたちと楽しく過ごしたいと思います。

あかりをつけましょ ほんぼりに♪

ひなまつりが近づき、お部屋ではひな人形づくりをしました。好きな色のクレヨンで画用紙にお絵描きを楽しんだ後は、ダイナミックに絵の具ではじき絵をしました。「描いたのが出てくるよ」「面白いね」など浮き出てくる模様に夢中な子どもたち。色同士が混ざり合う変化も楽しんでいました。子どもたちが作ったひな人形を家で飾っていただ



なんでも 自分で!

朝登園した子どもたちは、カバンの中からノートや歯磨きセットを自分で出し、張り切って準備をしています。「もうカバンの準備終わったよ!」と保育者に嬉しそうに教えてくれ、意欲的に取り組む子どもたちです。

帰りの準備も、おやつの前にノートや歯磨きセット、汚れ物など進んでカバンにしまう姿が見られます。

引き続き、子どもたちの成長を見守り、進級することを楽しみにしながら、過ごしていきたいと思います。

こぐまぐみ劇場の始まり～

こぐま組では劇遊びに興味を持ち、役になりきって遊んでいます。絵本で見ていた「おおかみと7ひきのこやぎ」「みんなだいじななかま」などお話に出てくる登場人物のお面を被り、音楽に合わせてそれぞれが演じていました。子どもたち同士でのセリフのやりとりがとても可愛らしいです。

時には、保育者も参加し、こぐま組劇場が毎日の様に開かれています。子どもたちの劇遊びに参加しながら、楽しんでいきたいと思います。



もうすぐぱんだ組

4月の進級に向け、新しいクラスの雰囲気慣れるため週に1度ぱんだ組に行く「クラスチェンジ」を行っています。

進級に向けて期待が持てるよう関わっていききたいと思います。



3月の予定

3日(水) 身体測定
25日(木) 避難訓練

